



STEUERKANZLEI, SCHWELM

Bauherr Client

Wessler & Söhngen Steuerberatung, Schwelm

Planung Planning

stark design, Thomas Stark, Bochum in Zusammenarbeit mit Ruhrprojekt Planen + Einrichten GmbH & Co. KG, Thomas Diekhöfer, Bochum

Realisierungsdatum Year of realisation

2013

Produkte Products

Modul Q 49, Modul L 120, Modul R 120XL, Modul L 196

Einsatzbereiche Fields of use

Empfangen, Versammeln, Arbeiten, Erschließen

Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

Klar, hell, modern – Innenarchitekt Thomas Stark setzte bei der Planung einer Steuerkanzlei in Schwelm durchweg auf den Einsatz von LED-Leuchten von Nimbus. Die Gestaltung der Räume – darunter acht offen angelegte Arbeitsplätze, zwei Besprechungsräume, eine Kundenbar und eine Wartelounge sowie zwei abgetrennte Steuerberaterbüros – basiert auf den neuen Corporate Design Vorgaben der Kanzlei. Die Nimbus-Leuchten integrieren sich dabei wie selbstverständlich in die sachlich-konsequente Architektur und runden das Gesamtbild stimmig ab. Ein zweiter Bauabschnitt ist für Herbst 2014 geplant – dank des begeisterten Bauherrn wieder mit Leuchten von Nimbus.

Clear cut, light, modern – when planning a tax consultancy in Schwelm, interior architect Thomas Stark opted for Nimbus LED luminaires throughout the entire premises. The design of the rooms – including eight open-plan style workplaces, two conference rooms, a clients' bar and a waiting lounge as well as two separate rooms for tax consultants – is based on the consultancy's new corporate design specifications. The Nimbus luminaires effortlessly blend in with the rigorously functional architecture. A second construction phase is scheduled for autumn 2014 – thanks to the enthusiastic client, it will once again feature luminaires from Nimbus.

nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com